



Llama la Junta de Coordinación Política a rendir cuentas a Rosa Icela Rodríguez por clima de inseguridad en México

POR YVONNE REYES

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados se reunirá la próxima semana con la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, para que explique el clima de violencia que priva en el país.

Rubén Moreira, coordinador del Partido Revolucionario Institucional, dijo que a petición suya se acordó citar a una reunión de trabajo a la encargada de la seguridad pública del país.

Afirmó que Rosa Icela Rodríguez es la responsable históricamente y políticamente de lo que sucede en este país, "es la secretaria, por eso yo pedí que fuera ella, para que entonces nosotros no empecemos a aceptar que ella no es la responsable.

"Ella tiene que venir a platicar, a dialogar, a que nos diga qué está pasando. No es Ukra-

Urgen a explicar inseguridad #SSPC



Rosa Icela Rodríguez es la responsable histórica y políticamente de lo que sucede en este país, aseguró el legislador Rubén Moreira

nia, es México, que es lo que está pasando en este país".

Dijo que el responsable de que se muera la gente en este país siempre es el Ejecutivo, ya

sea el municipal, estatal o federal, "entonces a la gente le deben rendir cuentas de lo que pasó en Tamaulipas, de lo que pasó en el Estado de México".

'Gobernadores indolentes'

En entrevista, dijo que si estamos mal en materia de seguri-

El coordinador del PRI, Rubén Moreira, dijo que se acordó citar a una reunión de trabajo a la encargada de la seguridad pública del país

dad, "esas autoridades hay que echarlos fuera. No puede haber un gobernador como el de Tamaulipas tan indolente, no puede haber un gobernador tan indolente como el de Michoacán, hay que echarlos fuera, a ellos y a los alcaldes".

Acusó a los gobernadores "de hacerse patos" y a los alcaldes de no estar armando a sus policías, "y la secretaria de Seguridad Pública tiene que venir a aclararnos qué es lo que está pasando", subrayó el líder de la bancada tricolor en el recinto de San Lázaro.

FOTO: CUARTO SURCO